

Ruby Flower

L'Hydre

Otoniel

organise la

Traite des

Enfants

de plume en plume...

Les *paracos* des Autodefensas Unidas de Colombia qui se sont démobilisés utilisent maintenant les canaux d'exportation de la drogue pour acheminer des enfants et des filles dans un but d'exploitation sexuelle. Le narco-état, baigné par deux océans, est un lieu de transit pour les victimes qui proviennent d'autres pays sud-américains, de pays africains, avec pour destination les Caraïbes, l'Asie, l'Europe et les Etats-Unis; dernièrement des chinois ont même transité par là en direction de l'empire consumériste...

Deux décades après la fin de Pablo Emilio Escobar Gaviria, **le pays s'est trouvé un nouveau "Patron del mal", actuellement en cavale; son nom est Dario Antonio Usuga, alias Otoniel**, chef de la bande criminelle "los Urabeños", connue sous le nom de Clan Usuga. Otoniel a d'abord joué les guérilleros qu'il a rejoints à son adolescence, ensuite il a paradé en travaillant pour Escobar Gaviria puis il s'est engagé dans les FARC, s'est brouillé avec elles pour ensuite devenir un membre des AUC et grand ami des trois Caïns, particulièrement de Vicente Castano Gil. Lorsque Mancuso Gomez et ses acolytes se sont démobilisés après le pacte de Santa Fe de Ralito, Otoniel a rejoint la région de l'Uraba qui est la porte d'accès des trafics au niveau international. Lui et son frère se sont autoproclamés Autodefensas Gaitanistas.

Depuis la mort, l'extradition ou l'arrestation des grands narco-paramilitaires sous le gouvernement d'Alvaro Uribe Velez, Otoniel règne en grand maître sur toute la région et est devenu le grand "capo" de la BACRIM... dites bonjour au nouveau capo qui "gère " son empire comme un commerce franchisé comptant toute une série d'activités criminelles avec des tentacules identifiées au

Brésil, Argentine, Espagne Honduras...**Otoniel** a des ressources financières énormes, lui conférant un grand pouvoir de corruption; il achète des enfants tueurs : après les "sicarios" voilà les "combos"; il achète des fonctionnaires, il achète des faux passeports pour que ses criminels puissent trafiquer en toute tranquillité, il terrorise les journalistes, les représentants des Droits de l'Homme, les associations humanitaires; **mais ce qu'Otoniel affectionne le plus, car c'est dans ce domaine qu'il excelle, c'est la traite des humains, et tout particulièrement des jeunes filles** et aussi des jeunes garçons.

Otoniel connaît la région du Nord de la Colombie comme sa poche où il y fait construire des maisons à des pauvres paysans qui, en échange, lui réservent une pièce de luxe dans la nouvelle bâtisse où il a le droit d'abuser sexuellement des enfants qu'il peut ensuite "exporter". Toutefois, il a un talon d'Achille : Otoniel souffre d'une hernie discale et de surpoids, ce qui fait que pour équiper ses multiples cachettes, il doit se faire livrer des matelas ergonomiques excessivement chers ce qui le rend repérable, d'autant plus qu'il a besoin des médecins spécialisés.

Les medias affirment que sa femme dite "La Flaca" est déjà tombée dans les filets de l'armée et que son chien espion appelé Oto abandonné lors d'une fuite, est en train d'être utilisé pour partir à la recherche de son maître...**mais à l'heure où j'écris cette note, Otoniel court toujours...**

Pendant que les gouvernement se vantent d'avoir presque exterminé la guérilla alors que, comble de l'ironie, les négociations dites "de paix" sont en cours et n'ont toujours pas abouti, la mendicité est courante dans les rues, le travail forcé est en vigueur, le recrutement

des enfants comme auxiliaires des tueurs est la nouvelle tendance à la mode, la vente de stupéfiants reste constante, voire augmente; le trafic interne de personnes est d'actualité et beaucoup de ces filles sont transférées à des pays qualifiés de "développés" où les nouvelles formes d'exploitation humaine sont en expansion. Le gouvernement considère les BACRIM comme une cible de "haute valeur", mais leur traque n'est pas assez diffusée dans les pays, ou de ce côté-ci de l'Atlantique pour que nous, Européens, arrivions à comprendre l'enjeu et le sens de l'expression "stratégie intégrale focalisée".

L'image que le narco-état veut nous donner est toute autre, avec comme objectif le respect du dogme d'une économie libérale, mais sur la traite des enfants, il n'y a pas de progrès spécifique quant à l'identification des populations vulnérables, l'aide aux victimes, la judiciarisation et la condamnation des auteurs de ces crimes et de leurs complices. Le récit d'une de femmes pris dans l'espérance d'exploitation sexuelle a été publié la semaine dernière par la journaliste Jineth Bedoya Lima, qui a été victime, elle, de crimes de lèse-humanité perpétrés par des paramilitaires...

A l'heure qu'il est, Otoniel continue à commettre des crimes de lèse-humanité tous les jours, tue et surtout est à la tête du plus grand réseau de traite de filles à des fins sexuelles. Il est impératif qu'on aide à alerter la Cour Pénale Internationale, les Droits Humains, les ONG et qu'on aide les collectifs qui essaient de défendre le peuple qui est toujours exploité et victime d'atrocités. Si l'on s'unit pour proposer une stratégie globale de gouvernance de la société et de la socialisation totale de

l'organisation de la vie des femmes, enfants et opprimées pour lutter contre leur exploitation, contre le travail forcé, contre les intérêts antagonistes et irréconciliables, ce sujet correspondra à un arsenal humanitaire d'intérêts rassemblés directement ou indirectement, **et demandera un sens dans l'articulation de la totalité des combats dispersés qui se confrontent au capital--*capital/travail forcé, personne spoliée /libéralisation, patriarcat/libéralisation féminine, nationalisme/socialisme/communisme/laïcité/athéisme...*--**La synthèse de toute les luttes contre l'esclavage moderne dépasse la simple addition d'intérêts et appelle à une intelligence stratégique transformatrice et radicale.

de plume en plume...

Publication certifiée par De Plume en Plume le 02-06-2015 :
<http://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [RubyFlower](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [L'Hydre Otoniel organise la Traite des Enfants sur DPP](#)